

「工場見学有料化」に際してのお願い

この度、当社では 2016年1月より工場見学の有料化へ方針を転換することに決定しました。その背景にありますのは「工場見学のサービス向上」と「地域社会への貢献」です。

お陰様で今まで多くの方々にご来場いただき、当社を見学していただいております。しかし回数を重ねていく中で、見学会の質やサービスの低下に直面するにあたり、果たしてご来場いただいた方々に満足していただいているのか関係者の中で多くの議論をしてまいりました。

今回、工場見学の有料化に方針を転換することで、社員一人一人の意識を高め、改めてご来場いただいた方々に本当に喜んでいただける工場見学会を追求してまいります。

また当社では、Creation for Smileを経営方針に掲げ、「笑顔のためのもの創り」に取り組んでおります。これはお客様や社員だけではなく、地域の皆様にも笑顔を提供することが当社の企業使命となっております。

そのため工場見学を通じて、より良い地域社会へのサービスを提供したいと考え、工場見学の有料化にて得られる収益の一部を地域のために活用させていただきたいと思います。なお地域に活用させていただいた事例は、当社HPより公開していく所存です。

以上より、工場見学有料化について皆様のご理解とご協力いただけますと幸いです。

私たちサイベックは、これからも多くの皆様に笑顔溢れるもの創りを提供するべく改めて社員一同気を引きしめ、業務に邁進する所存です。

2016年

株式会社サイベックコーポレーション
代表取締役社長 平林 巧造